
中込さん（韓国ビジネス研修） 

   

8 月 26 日から 9 月 2 日の期間で、韓国研修へ行きました。今、日韓の関係がとても

冷え込んでいる中で、韓国に行くのは自分でも危ないことだと思っていましたし、友人

や親からも心配されました。 
 
しかし、いざ韓国を歩いてみると、自分の想像していたものとは全く異なっていまし

た。明るく気さくに話しかけてくれる屋台の方、日本人だと分かった瞬間、決して流暢

ではないですが、日本語で伝えようとしてくれる店員さんなど、本当に日韓で問題が

起きているのかと思うぐらい、丁寧に韓国の方は接してくださいました。その暖かさ

は、今でも鮮明に覚えています。 
 
学生交流や町巡り、ビビンバ体験など、非常に密度の濃い一週間を過ごさせていた

だきました。計画してくれた先生方、携わってくれた全ての方、本当にありがとうござ

いました。 
カムサハムニダ！！ 
 


